希望

気をつけましょう!! 学び対策、寒さ対策。

寒さが厳しくなってきて、各教室にストーブが設置されました。ストーブは、I2月から運転開始ですが、空気の清浄化ならびにコロナウイルス感染症対策として、教室内換気が重要と言われています。全教室には CO2測定器も設置され、学校環境衛生基準として CO2濃度はI,500ppm 以下が望ましいとされています。これまでは良好な気候の中、換気を適切に行い、400~600ppm と表示されていることが多かったのですが、寒さが深まり窓を閉めることが増えると数値は一気に跳ね上がってしまいます。学習の場として気温や湿度、きれいな空気など学習環境衛生の取組もなかなか大変ですが、学校として子ども達の健康を考えた上、できるだけがんばっていきます。

さて、教室や廊下には図工の時間に力を発揮して作成した絵画や工作の作品が掲示されています。特に絵画は、対象物をしっかりと観て全体的なフォルム(形)を描けている作品や、細かいところまで綿密に描写できている作品、透き通った色を作り筆遣いに気を付けながら美しい彩色ができている作品、人や動物の動きがコミカルで活発に表現できている作品など、すばらしい作品がたくさんありました。技能的な面からも意欲的な面からも鑑賞することが楽しく、「**曽我部っ子美術館」**のようでした。

「学びの秋」が終わりをむかえ、まとめの時期がやってきました。

「今(小学校)の勉強が難しい。」という子がいます。確かにそのように感じる学習内容もありますが、中学生や高校生、大学生、大人の皆様にとっては、もっと難しい学習をがんばって身に付けているはずです。そう考えると小学校の勉強は基本中の基本です。「難しいから諦める」ではなく、「難しいけどがんばる」と思って、努力を続けてほしいものです。今、確実に身に付けることがこれからの学習に活かされること、未来の夢や希望の実現に役立つことをしっかり理解し努力してほしいです。

最後に、暑い頃には「マスクを外して歩いてもいいですよ」と指導していましたが、寒さが増してきた今は違います。マスク着用をしっかり呼びかけていますが、残念ながら意識が薄い子も居ます。コロナウイルス感染症の波が再発した外国では、マスク不着用が流行原因の一つとされています。日本では感染が少し治まっているようですが、これからどうなるかは明確ではなく、マスク着用は継続的に強く叫ばれています。また、コロナだけでなくインフルエンザ感染防止対策としてもマスク着用は効果的とも言われており、ぜひ、ご家庭でも今一度、意識化するようご指導をよろしくお願いします。

毎日、早起きがつらい冬の朝です。日々の生活リズムが乱れることのないようにご家族の皆様もお気を付けてください。 また、寒暖の差が大きくなってきていますので、お子達の服装にも注意していただきますようお願いします。

校長 鳩 﨑 仁

		12月の 1	【1月の主な予定】				
1	水	フッ化物洗口 授業参観日	17	金	非行防止教室	1日(土)	元日
2	木	体重測定(低)	18	土		7日(金)	始業式
3	金	体重測定(高) 計算チャレンジ	19	日			短縮4(11:50下校)
4	土		20	月	短縮4(13:10下校)	10日(月)	成人の日
5	日		21	火	短縮4(13:10下校)	11日(火)	短縮4(11:50下校)
					給食最終日	12日(水)	通常授業開始
6	月		22	水	短縮4(11:50下校)		体重測定(低)
					地域班会※担当による引率下校		書き初め展①
7	火	漢字チャレンジ SC来校	23	木	短縮4(11:50下校) 大掃除	13日(木)	体重測定(高)
8	水	フッ化物洗口	24	金	終業式 短縮3(11:20下校)		委員会
9	木		25	土			書き初め展②
10	金		26	日		14日(金)	書き初め展③
11	土		27	月		25日(火)	
12	日		28	火	学校閉鎖日	27日(木)	クラブ(3年見学)
13	月		29	水	学校閉鎖日	_ @	
14	火		30	木	学校閉鎖日	(C.)	
15	水	フッ化物洗口	31	金	学校閉鎖日(1/4まで)		
16	木	租税教室(6年)				3	55

「交通安全教室」

11月9日に、5,6年生の交通安全教室を実施しました。亀岡警察署の方、地域交通安全活動推進委員の方に、自転車の正しい乗り方について、教えていただきました。その後、実際に運転免許証を発行してもらうため、一人一人が、走行テストやペーパーテストを受けま





した。実際に警察署の方から、アドバイスを受けながら自転車に乗ることで、気を付けることを再確認できました。これからも、交通ルールを守ることを意識して、安全に自転車に乗ってほしいと思います。

「授業参観」 ありがとうございました

11月16日に、授業参観を実施しましたところ、多数ご参観いただきまして、ありがとうございました。久しぶりの授業参観ということで、緊張していた子もいたようですが、頑張っている姿を見ていただけたかと思います。2学期も残すところ、3週間程度になりました。しっかりと学習のまとめをしていきたいです。









「ALTによる外国語学習」





ルタ遊びをしました。様々なゲームを通して、楽しみながら外国語に慣れ親しむことができました。

「人権旬間」

11月18日から12月10日までを人権旬間とし、「『あなたも わたしも にっこり えがお』友達も自分も大切にできる取組にしよう」をテーマに様々な活動をしています。18日の全校集会では、代表委員会の児童がテーマを発表したり、図書委員会の児童が人権に





関わる本を紹介したりしました。また、見つけた友達のいいところをメッセージカードに書き、よさを広げることもしています。 しめくくりとして、人権旬間の取組で考えたことを作文に書きます。保護者の方には、「親子で標語作り」に取り組んでいた だき、ありがとうございました。標語については、12月1日の参観日に多目的スペースに掲示します。ぜひ、ご覧ください。

「こどもうるし体験プロジェクト」

11月26日に、4年生が亀岡市の霧の芸術祭の 事業の一つである「こどもうるし体験プロジェクト」 に参加しました。子ども達は、京都市立芸術大学の 先生から、「漆とは何か」について、説明を聞いた り、漆が塗ってある竹とんぼに金箔を貼る体験をし





たりしました。最後に、みんなで大空に向かって竹とんぼを飛ばしました。4年生の学習では、伝統工芸などについて学びます。今回のように、本物に触れる貴重な経験を今後の学習に活かしていきたいと思います。